

Verordnung

vom 21. August 2018

Inkrafttreten:

01.01.2019

**zur Aufhebung der Verordnung über die Kontrolle
der Selbsteinkellerer**

Der Staatsrat des Kantons Freiburg

gestützt auf die Bundesverordnung vom 14. November 2007 über den Rebbau und die Einfuhr von Wein (Weinverordnung), insbesondere Artikel 36;

in Erwägung:

Nach dem neuen Wortlaut von Artikel 36 der Weinverordnung des Bundes ist von nun an der Bund für die Kontrolle des Handels mit Wein zuständig.

Deshalb muss die kantonale Verordnung über die Kontrolle der Selbsteinkellerer aufgehoben werden.

Auf Antrag der Direktion der Institutionen und der Land- und Forstwirtschaft,

beschliesst:

Art. 1

Die Verordnung vom 21. September 2004 über die Kontrolle der Selbsteinkellerer (SGF 912.4.21) wird aufgehoben.

Art. 2

Diese Verordnung tritt am 1. Januar 2019 in Kraft.

Der Präsident:

G. GODEL

Die Kanzlerin:

D. GAGNAUX-MOREL